

13.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter la cession

(1) De la rue Elm, de la "Montreal Light, Heat & Power Co."

(2) De la rue Duquette, de la "Montreal Land and Improvement Co."

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjudger à la "Waterous Fire Engine Works" les réparations à la pompe à vapeur No 11.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder une police acquittée de \$1,000 à l'ex-pompier A. Espie.

Renvoyé à la Commission des Finances.

16.—De la Commission de Police, à l'effet de payer la taxe d'eau du capitaine de la caserne No 15.

Renvoyé à la Commission des Finances.

17.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement de certains item de ses crédits s'élevant au montant de \$106.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant un crédit de \$600.

Renvoyé à la Commission des Finances.

19.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, re établissement d'une morgue.

Question différée à la demande de M. l'échevin David.

20.—De la Commission de l'Hôtel de Ville,

(1) soumettant l'état des crédits requis pour l'exercice 1909;

(2) demandant un crédit de \$200 pour annoncer la Ville;

(3) demandant un crédit de \$150 pour annoncer la Ville;

(4) demandant un crédit de \$1,100 pour les annonces officielles.

Renvoyés à la Commission des Finances.

Sur ce, le Conseil s'ajourne à jeudi, le 10 du courant, à 3 heures, suivant la résolution adoptée antérieurement durant la présente assemblée.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 9 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lamoureux, Lévesque, Roy, Turner.

1.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission et demande que M. Wm Provencher soit nommé huileur à la station des pompes de bas niveau.

2.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que, par le fait de certains retards, des fissures et d'autres difficultés survenues dans la construction de la nouvelle conduite, M. P. McGovern, entrepreneur, ne pourra terminer les travaux durant la saison, comme on s'y attendait; et, attendu que le délai pour le parachèvement des travaux suivant le contrat, est expiré il suggère d'en donner avis à l'entrepreneur afin de sauvegarder les intérêts de la Ville.

Résolu: De prier le surintendant de consulter l'avocat de la Ville sur les mesures à prendre pour informer M. McGovern que le temps fixé pour le parachèvement de son contrat est expiré.

3.—A la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe, le su-

(1) Elm street, from the Montreal Light, Heat & Power Co.

(2) Duquette street, from Montreal Land & Improvement Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14.—From Fire and Light Committee, to award the contract for repairs to No. 11 Fire Engine to the Waterous Fire Engine Works.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Fire and Light Committee, to grant a paid-up policy of \$1,000 to ex-fireman A. Espie.

Referred to Finance Committee.

16.—From Police Committee, to pay the water tax for Captain of No. 15 station.

Referred to Finance Committee.

17.—From Hygiene and Statistics Committee, to vary certain items of their appropriation amounting to \$106.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Hygiene and Statistics Committee, for an appropriation of \$600.

Referred to Finance Committee.

19.—From Hygiene and Statistics Committee, re establishment of a morgue.

Consideration deferred at the request of Ald. David.

20.—From City Hall Committee,

(1) submitting list of appropriations required for 1909;

(2) for an appropriation of \$200 to advertise the City;

(3) for an appropriation of \$150 to advertise the City;

(4) for an appropriation of \$1,100 for official advertisements.

Referred to Finance Committee.

The Council thereupon adjourned until Thursday, the 10th instant, at 3 o'clock, pursuant to resolution adopted at a previous stage of the meeting.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of December.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lamoureux, Lévesque, Roy and Turner.

1.—Ald. Guay appeared before the Committee and asked that Mr. Wm. Provencher be appointed as oiler at the Low Level Pumping Station.

2.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that, owing to delays, leaks and unforeseen difficulties met with by Mr. P. McGovern, contractor, building the new conduit, the work will not be completed as was effected this season; and, as the time allowed for the completion of the work according to the contract has now expired, he suggested that the contractor be notified so as to safeguard the City interests.

Resolved: That the superintendent consult the City Attorney as to the proper means of notifying Mr. McGovern that the time allowed for the completion of his contract has expired.

3.—At the request of Ald. L. A. Lapointe,